

Elternbrief 2  
04.09.2023

Neues aus der Schule

Liebe Eltern,

nachdem nun die ersten Wochen im neuen Schuljahr vorüber sind, kommen hier einige wichtige Informationen für Sie:

#### Kurswahl am Nachmittag

Der **Kursstart** verschiebt sich um eine Woche nach hinten, **auf Montag, 18.09.23.**

Die **Kursflyer** werden am **Mittwoch, 06.09.23** an die Kinder verteilt. Die Wahl der Kurse erfolgt dann wieder über Iserv. Dazu müssten Sie sich bitte über die Mailadresse Ihres Kindes anmelden. Alle weiteren Informationen über den Ablauf finden Sie dort.

#### Iserv-Adressen

Alle Kinder des ersten Jahrgangs und alle QuereinstiegsKinder erhalten bis Mittwoch ihre Iserv-Mailadresse mit Anmeldeunterlagen. Sobald Sie Ihr Kind bei Iserv angemeldet haben, schicken Sie bitte ein Testmail an Frau Heede McGowan ([kyra.heedemcgowan@cjd.de](mailto:kyra.heedemcgowan@cjd.de)).

#### Kreativangebot

Die Kreativangebote, die jeweils an der Tür zur Villa (Hortraum für den Nachmittagsbereich) aushängen, werden weiterhin stattfinden und regelmäßig mit wechselnden Angeboten dort zu finden sein. Bitte ermutigen Sie Ihr Kind, dort immer mal wieder zu schauen.

#### Fundsachen

Die Fundsachen Ihrer Kinder befinden sich seit heute im Keller bei den Garderoben und zwar an den Kleiderhaken rechts und links an den Wänden im Gang.

Bitte schauen Sie in regelmäßigen Abständen nach, ob sich Kleidungsstücke Ihres Kindes dort befinden.

Alle Fundsachen, die bis zu den jeweiligen Ferien nicht abgeholt worden sind, werden an karitative Institutionen gespendet.

#### Essenssituation

Wie nicht anders zu erwarten war, ist die Essenssituation noch nicht zufriedenstellend. Wir bemühen uns aber, dass sich dieses möglichst schnell einspielen und normalisieren wird. Es wird in den nächsten Tagen noch eine zweite Essensausgabe geben, so dass das Verteilen der einzelnen Essen dann schneller gehen wird.

Grundsätzlich essen die Kinder der gelben und roten Familie um 13.00h und die Kinder der blauen Familie um 13.45h. Das ist das Ziel, welches wir haben, wenn sich alles eingespielt hat. Im nächsten Schuljahr werden die Essenszeiten gewechselt.

Bitte beachten Sie, dass wir Kinder aus der blauen Familie nicht im ersten Durchgang mitessen lassen können, wenn diese Termine haben sollten. Das führt zu einem vollkommenen Chaos mit so vielen Kindern und ist nicht zu realisieren.

Sollte ein Kind der blauen Familie bereits um 14.00h einen Folgetermin haben, müssten Sie bitte mit der Erzieherin Ihrer Stammgruppe vereinbaren, dass Ihr Kind ein Frühesser wird und sich als Erste bei der blauen Familie anstellen kann. Sollte auch das zeitlich nicht passen, müssten Sie Ihrem Kind an dem Tag bitte eine zweite Brotbox mitgeben.

Ich hoffe, dass Sie für unsere Entscheidung Verständnis haben.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche – genießen Sie das herrliche Wetter ☺!

Sonnige Grüße,  
Ihre



Ulrike Elsner  
Schulleiterin